



EXTRAIT DE PÉTITION (Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 2 551 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE les hôpitaux de la région du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie ont un des plus haut taux de bris de service médical au Québec;

CONSIDÉRANT QUE le modèle des facultés de médecine en région permet une meilleure formation et rétention des diplômés dans ces régions;

CONSIDÉRANT QUE les médecins de l'Hôpital régional de Rimouski forment des externes en médecine depuis plus de 10 ans;

CONSIDÉRANT QUE plus de 150 médecins du Bas-Saint-Laurent et de la Gaspésie ont signé une lettre signifiant leur intérêt de former des médecins dans leur région dès le préclinique;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec de désigner Rimouski comme étant l'emplacement logique et nécessaire pour un campus de médecine décentralisé et que le gouvernement du Québec mette en place les mécanismes pour que cela voie le jour dans un avenir rapproché.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Harold LeBel, député de Rimouski

12/6/18

Date de signature de l'extrait